

Medienmitteilung

Verfasser/in Sämti Deubelbeiss
041 369 65 77, saemi.deubelbeiss@vbl.ch

Datum 16. März 2022

vbl transport ag hat Liegenschaft Rieden 2&4 in Stans verkauft

Die vbl transport ag hat die Liegenschaft Rieden 2&4 in Stans an die Tellco Anlagestiftung mit Sitz in Schwyz verkauft. Nutzen und Schaden der Liegenschaft gehen per Tagesbucheintrag an die neue Eigentümerin über. Damit zieht sich die Verkehrsbetriebe Luzern AG mit ihrer Tochtergesellschaft, der vbl transport ag, definitiv aus dem Kanton Nidwalden zurück.

Nachdem PostAuto den Vertrag mit der Thepra AG, Stans auf den Fahrplanwechsel Ende 2020 gekündigt hatte, wurde die Thepra AG, Stans im vergangenen Jahr mit der vbl transport ag fusioniert. Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung der Verkehrsbetriebe Luzern AG waren sich im Rahmen der Überarbeitung der Strategie im Herbst 2021 einig, dass der Besitz einer Liegenschaft in Stans nach dem Verlust des Fahrauftrages im Kanton Nidwalden keinen Sinn mehr macht.

Darum hat die vbl transport ag die Liegenschaft Rieden 2&4 in Stans an die Tellco Anlagestiftung mit Sitz in Schwyz verkauft. Nutzen und Schaden der Liegenschaft gehen per Tagebucheintrag an die neue Eigentümerin über. Die notarielle Beglaubigung mit der Vertragsunterzeichnung fand heute Morgen statt. Der Tagebucheintrag auf dem Grundbuchamt Stans sollte noch diese Woche erfolgen.

Der Verkauf wurde durch einen externen Makler abgewickelt. Über den Kaufpreis wurde Stillschweigen vereinbart. Damit zieht sich die Verkehrsbetriebe Luzern AG mit ihrer Tochtergesellschaft, der vbl transport ag, definitiv aus dem Kanton Nidwalden zurück.

In der Liegenschaft Rieden 2&4 in Stans sind verschiedene Unternehmen eingemietet, unter anderem ein Hotel und eine Garage. Alle Mieterinnen und Mieter sowie die Stadt Luzern als Eignerin und der Verkehrsverbund Luzern VVL als Besteller wurden nach der Überschreibung der Liegenschaft heute Morgen umgehend durch die Verkehrsbetriebe Luzern AG informiert.

Für Auskünfte steht Ihnen heute zwischen 11.00 Uhr und 12.00 Uhr Laurent Roux, Direktor Verkehrsbetriebe Luzern AG, zur Verfügung.

Koordination der Anfragen:
Sämti Deubelbeiss, Mediensprecher vbl
E-Mail: saemi.deubelbeiss@vbl.ch